

El Tomelloso juvenil encauza el ascenso

EL PERIÓDICO

El Tomelloso juvenil ha encauzado el ascenso a liga nacional después de su victoria ante el Ciudad de Cuenca, 1-2, con goles de Munitis e Ismael. Los blancos tuvieron que madrugar mucho porque el partido se jugó el domingo a las once de la mañana, pero este inconveniente no le impidió mostrarse superior a su rival en todos los terrenos. La descarada treta del rival sirvió para poco. Incluso los de Luismi disfrutaron de ocasiones para haber marcado más goles. Roberto falló una de las más claras.

El Tomelloso se puso pronto con un 0-2 a favor, y aunque el Ciudad de Cuenca acortó distancias, la victoria visitante nunca peligró. Todos los goles se marcaron en el primer tiempo. Con este resultado, el Tomelloso toma una ventaja para

conseguir el ascenso a liga nacional. La vuelta se jugará el próximo 20 de junio en el Estadio Municipal.

Una semana antes, el Tomelloso eliminó al Mora con el tanteo global de 4-1. Tras el 0-2 de la ida, los blancos lo tenían todo a favor, si bien el Mora no fue, ni muchísimo menos, un rival fácil. Los toledanos movieron muy bien el balón, cogieron el mando en la zona ancha y tuvieron en el centrocampista, Miguel, a su mejor hombre. Mediada la segunda mitad, el Mora se adelantó en el marcador tras botar una falta lejana en la que no estuvo acertado el meta Toni. Se esperaban unos veinte minutos finales de mucha emoción, sin embargo, el Tomelloso ofreció su mejor juego a raíz de encajar el gol y en los últimos diez minutos remontó con dos goles de Roberto.

El nuevo CF La Solana toma forma

AURELIO MAROTO

El nuevo CF La Solana toma forma. La directiva ha dado plenos poderes a Paco Fuentes para confeccionar la plantilla y éste no pierde el tiempo. El proyecto de regreso a Preferente se quiere trabajar desde pronto y en principio será ambicioso.

De momento, el club ha renovado a cinco jugadores de la temporada pasada y ha formalizado los dos primeros refuerzos. Se trata del portero Gabi Moreno y del central Araque, ambos solaneros. Han decidido volver por dos razones fundamentales: la comodidad de jugar en casa y, sobre todo, la promesa de que estarán en un equipo con aspiraciones. Gabi llega procedente del Daimiel, donde era titular hasta que cayó lesionado poco antes de acabar la liga. Araque también ha sido un fijo en el once del Tomelloso a las órdenes de Loren esta temporada.

Paco Fuentes y la directiva se están esforzando al máximo por recuperar a los canteranos que estaban o están jugando fuera. Otro caso es Gabriel Sancho, que ha cuajado una brillante campaña en el Manzanares, pero el central dice que todavía no se ha decidido por ninguna de las dos ofertas ya fíemes que maneja, precisamente La Solana y Manzanares. En todo caso, el objetivo está claro: un equipo potente, pero comprometido con la camiseta y que entrene todos los días en La Moheda. Además, la próxi-



José López con la Copa Diputación.

ma temporada no pisarán la arena, ya que al césped natural de La Moheda se unirá un campo de césped artificial que ya se está construyendo al lado. Fuentes ha manifestado su intención de entrenar cuatro días a la semana "al mismo nivel que un equipo de Tercera División".

En cuanto a las renovaciones, el club ha concretado las cinco prioritarias que deseaba el técnico. Son el defensa Pitu, los centrocampistas Jose López, Capelo y José Pedro, y el delantero centro Rafa Cortés. Todos, excepto Pitu, también son solaneros. Se supone que no habrá pro-

blemas para que sigan Mini y Kikillo, dos de los nuevos valores. Menos clara está la continuidad de José Pedro, Camacho, Bernal o Recuerdo, que se producirá en función de si llegan o no las incorporaciones que desea el entrenador valdepeñero.

Desde el punto de vista directivo, oficialmente no se sabe mucho sobre presupuesto y proyecto genérico para la próxima temporada. En realidad, los dirigentes amarillos se prodigan poco en la prensa. Sí sabemos que esperarán un poco más para convocar la preceptiva asamblea de final de campaña. Ese día quieren rendir cuentas, pero también dar a conocer la mayor parte del nuevo equipo.

Campeón de la Copa Diputación

La Solana logró adjudicarse la Copa Diputación que disputaron los campeones de Primera y Segunda Autonómica. Los amarillos se impusieron al Torrenueva en un partido loco y un poco sui generis. A los 19 minutos fueron expulsados el portero Juanra y el lateral zurdo Raúl Maroto, ya con 0-1. Con doble inferioridad, La Solana mantuvo el tipo y llegó a la recta final con 2-2. Pero un penalti inexistente puso el 3-2 para La Solana y provocó otras dos expulsiones en los torreños y una importante trifulca. Al final se impuso la lógica y La Solana, superior, ganó 4-2. El capitán, Jose López, recogió el trofeo.

La directiva continuará en el At. Pedro Muñoz

Si no se presenta ninguna alternativa - Ángel Luis Cobo será el entrenador en la próxima temporada

LEÓN MUÑOZ

Comienzan los movimientos dentro del At. Pedro Muñoz de cara a la próxima temporada. La primera decisión por parte del presidente Ángel Luis Cobo y su junta directiva ha sido convocar junta general de socios y simpatizantes para el 5 de julio, en la que uno de los puntos del orden del día es la dimisión de la actual junta directiva con su presidente al frente. Posteriormente se verá si hay alguna candidatura que se quiera hacer cargo del club.

Sin querer ejercer de adivinos, podemos apuntar que a la convocatoria del día 5 no asistirá nadie, y mucho menos cuando se sabe que se necesitan candidatos para formar una nueva directiva. No está la gente por asistir a los partidos, mucho menos para comprometerse a trabajar por el fútbol de los pue-

blos. Esto es así y no es una situación nueva.

Así pues, en el probable caso de que no se presente nadie para formar nueva directiva, la actual directiva se hará de nuevo cargo del club, con una importante novedad, y es que el actual presidente, Ángel Luis Cobo, que lleva ejerciendo cinco años, dejará el cargo para ejercer de entrenador y a su vez se pondrá al servicio de su directiva para aportar la experiencia que ha adquirido en estos cinco años que ha estado al frente del club. Estas son las intenciones de los dirigentes del At. Pedro Muñoz y así nos las ha transmitido el propio presidente.

En cuanto a la plantilla, podemos apuntar que son baja definitiva David, Papin, Agustín y Jorge. Por otro lado, son varios los jugadores locales que han pedido hacer la pretemporada.



SAUDE
CENTRO MEDICO DENTAL

CONSULTA DE OFTALMOLOGÍA
Especialmente dedicada a Cirugía Plástica Ocular

Dr. Jorge Rivera Salazar

Médico Oftalmólogo

VALORACIÓN Y PRESUPUESTO GRATUITO EN PLÁSTICA OCULAR

Atención oftalmológica integral y cirugía plástica ocular, blefaroplastia para eliminar el exceso de piel y grasa de los párpados superior e inferior. Cirugía cosmética. Botox-Vistabel (líneas de entrecejo, patas de gallo, etc). Cirugía reparadora. Cirugía reconstructiva.

Av. Antonio Huertas, 133 - 13700 Tomelloso - Tels.: 926 50 48 24 / 50 45 83